
水戸支部水戸支部

◆◆事業の内容◆◆
　平成26年度第三回茨城県行政書士会水戸支部理事会・懇親会が
開催されました。
理事会議案
　平成26年度活動報告及び今後の実施スケジュールについて
　理事会終了後懇親会を開催し、各種情報交換の場として有意義
な時間を過ごすことができました。

◆◆事業の内容◆◆
　会員相互の親睦を図り、さらなる飛躍の年となるよう、恒例の水戸支部新年会を開催しました。
　ベテラン会員をはじめ登録後２年未満の新人会員も多数集まり様々な情報交換の場となり有意義な新年会となりま
した。

（通信員　田上　悟史）

本会顧問でもあり行政書士会員でもある田所嘉徳衆議院議
員もお忙しいなか、御参加いただきました。

國井豊会長挨拶風景

盛り上がった懇親会

平成26年度　第3回水戸支部理事会・懇親会

平成26年度　水戸支部新年会

日 時

日 時

場 所

場 所

平成27年1月16日（金）
北のしまだ本店

平成27年1月23日（金）　午後6時〜午後8時
水戸京成百貨店９Ｆバンケットルーム
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県南支部県南支部

◆◆事業の内容◆◆
　今回の研修内容は、行政書士業務に直結的には関係しませんが、間接的には関係するという法務省管轄施設二
箇所の見学研修でした。一つは牛久市にある茨城農芸学院。ここは家庭裁判所の審判で送致決定された少年達の
少年院です。もう一つは東日本入国管理センター。入管業務での申請では縁がありませんが、実際に外国人が収
容されている施設です。どちらも行政書士としての知識の研鑽という意味では大事だと思われたのか、34名先
着順という募集に対して満員の応募があった中の見学会となりました。

◆◆事業の内容◆◆
　県南支部の定時総会の準備のため、総務部は部会を開きました。もうすぐ年度末です。支部長（代行）の任期
ももうすぐ満了となり、次の定時総会では選出のための選挙が行なわれるため、選挙管理委員会の招集準備も行
なわれました。
　そこで、通信員である私からの提案ですが、茨城県行書書士会県南支部の会員の皆様、少し気は早いですが、
県南支部で是非こんな研修をやって欲しいとか、こんな企画を実行して欲しいという案を考えておいて頂き、定
時総会で新役員になられた方に提案してみて下さい。私も思いつきですが一つあります。法務局や税務署に士業
の名簿があるように、市役所等にも行政書士事務所マップみたいなものを置いてもらえたら嬉しいなと思います。
現実的にどんな壁があるのか分かりませんが、可能なら周知活動と共に営業になるなと思います。可能かどうか
はともかく、こんな企画を定時総会の後の懇親の場で話せたら県南支部も一層活性化されると思いますので、是
非検討してみて下さい。

　茨城県行政書士会県南支部では、数年前まで毎年10月の広報月間にのみ行っていた無料相談会を毎月行うと
いう常設無料相談会を実施しています。現在、石岡市、稲敷市、牛久市、土浦市、守谷市で実施されていますが、
県南支部ではこの無料相談会の相談員を随時募集していますので、興味がある方は是非県南支部の理事までご
連絡下さい。また、今年度はさらに実施市町
村を増やそうと予算を増加させています。相
談なんてまだ早いと思ってしまう新人の方に
とっても、先輩行政書士の相談手法を間近で
見ることで意義のある経験となると思います
ので、是非検討してみて下さい。

県南支部　第4回業務研修会

県南支部　総務部会

常設無料相談会の相談員募集について

日 時

日 時

場 所
平成26年9月25日（木）　午後1時30分
茨城農芸学院及び東日本入国管理センター

平成27年2月7日（土）　午後1時30分
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県西支部県西支部

［研究会］の部

◆◆事業の内容◆◆
Ⅰ　支部長あいさつ　【安田康一　支部長】
Ⅱ　 創業支援のために－融資申込前の留意点

と財務諸表の見方－（資料27頁）
　　【研究報告者　深谷　孝　支部理事】
Ⅲ　 創業支援のために－法人（合同会社）の設

立と問題点－（資料79頁）
Ⅳ　事業計画書の組み立て方（資料43頁）
　　【研究報告者　安田康一　支部長】

［新年会］の部

◆◆事業の内容◆◆
　終始なごやかな雰囲気で新年会が行われました。

　県の指名参加申請で添付を求められている表記証明書の郵送交付を認めていない問題で、同協会茨城県支部長に
対し郵送交付を認めるように要請したところ、1月27日、認める旨の回答があった。

◆◆事業の内容◆◆
＊1月1日発行　第164（A4判　80頁）

【支部事業】　新年事始め研究会・新年会
【スクラップ】　業務関連ニュース・解説
【支部会員の動静】【県内会員数】
【参考資料】　路線価のつくり方
　　　　　　相続放棄と固定資産税

【質疑応答】　賃金の決め方
　　　　　　相続財産の勝手な処分

【研 究】　行政法・民法・商法

【支部蔵書】　農業法研究（３）
【行 政】　立法と公益
【業務手引】　飲食店の許可を巡って
　　　　　　一般廃棄物処理業許可取消

【行政書士】　行政書士法改正
【法 改 正】　建設業法改正
【支部蔵書】　行政書士業務への提言（４）－休－
　　　　　　行政書士業務の繁栄講座（５）－休－

深谷孝　支部理事支部長あいさつ

建設業労働災害防止協会加入証明書の郵送交付問題

支部月刊誌　行政書士通信「県西の風」（毎月１日発行）

日 時

日 時

場 所

場 所

参 加 者

参 加 者

平成27年1月31日（土）　午前10時〜
筑西市立中央図書館　視聴覚室
47名

平成27年1月31日（土）　午後12時15分〜
序居のざわ
31名

新年事始め会

送 信 先 購読支部会員・支部紹介弁護士・パソコンサポーター他
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＊2月1日発行　第165（A4判　80頁）
【参考資料】　2015年経済動向
　　　　　　簡易裁判所と司法委員

【業務手引】　不服審査法・手続法改正
【支部蔵書】　行政書士業務の繁栄講座（５）
　　　　　　農地法研究（４）
　　　　　　行政書士業務への提言（４）

【スクラップ】　業務関連ニュース・解説

【支部会員の動静】【県内会員数】　税務調査十ヵ条
【雑 学】　エネルギー問題
【研 究】　行政法・民法・商法
【質疑応答】　勤務時間
　　　　　　親権者
　　　　　　所有権移転登記

【行 政】　立法が行政を制御

◆◆事業の内容◆◆
＊12月31日発行　速報第31号（A4判　4頁）
　・建設業関係の主な様式改正（４月１日施行）

＊12月31日発行　第50号（A4判　4頁）
　・平成27年度　事務組合等の入札参加資格申請
　・ 県都市計画課　引き続き現行計画踏襲　県都市計

画マスプラ　区域マスのみ改定

◆◆事業の内容◆◆
＊12月3日（水）発信　No.343
　・前副支部長夫人　逝去
　・新聞のおくやみ欄

＊12月5日（金）発信　No.343-2
　・27・28年度　入札参加資格の定期受付

＊12月8日（月）発信　No.343-3
　・農業委員会総会の傍聴を
　・立入り調査について
　・宅建業と行政書士について
　・栃木県が０回答

＊12月12日（金）発信　No.344
　・農業委員会の存在に疑問符？　強権的になるか？
　・宅建問題（行政書士と専任宅地建物取引主任者問題）

＊12月22日（月）発信　No.345
　・無料相談所の常設　常総市・下妻市　可能
　・空家調査の支部への公共受託は時期遅れ
　・1月の行事
　・綱紀案件

＊12月24日（水）発信　No.346
　・常設無料相談所の問題点　ご意見を求めます

＊1月26日（月）発信　No.347
　・新年事始め研究会・新年会
　・本会総会選挙管理委員推薦報告
　・宅建・行政書士兼業問題
　・行政書士と土地家屋調査士の賠償責任保険に関して
　・建設業労働災害防止協会加入証明書の郵送交付について

＊1月29日（木）発信　No.348
　・建設業労働災害防止協会加入証明書の郵送交付について
　・図書館長より要請（抗議？）を受けました
　・宅建・行政書士兼業問題
　・新年事始め研究会・新年会（参加者名簿の誤り）

（通信員　倉持　良信）

特集　行政書士通信「県西の風」（随時発行）

「会議　ＦＡＸ　通信」随時発信

送 信 先

送 信 先

購読支部会員・支部紹介弁護士・パソコンサポーター他

支部役員（元も含む）・代議員・本会顧問
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県北支部県北支部

◆◆研修内容◆◆
「業務を行う上で疑問に思うことや不明なこと等、全員参加のフリートー
ク形式による情報・意見交換」
　１、許認可業務に関すること
　２、遺産分割協議書作成・遺言作成に関すること
　３、官公署とのやりとりに関すること
　４、事務所経営に関すること
　５、その他
　今回の研修会は、実際の事例をふまえながら、業務を行う上での
疑問点などを自由に問題提起し合い、経験の深い会員がそれに対し
て説明するといった形式をとりました。
　ベテランの先生方が説明される官公署との対応上の心構えや書類作
成上の諸々の知識などが細部に及んで興味深く、そのノウハウや情報
を知ることができたことで大変有意義な研修会となりました。

　県北支部の新年賀詞交換会が開催されました。
　この日は阪神・淡路大震災の発生から20年目に当たっておりますことから、まず、犠牲になられた方々のご冥福を祈っ
て１分間の黙とうが行われました。
　次いで四釜支部長のご挨拶があり、続いて衆議院議員の石川昭政氏から頂いたメッセージが披露された後、石川代
議士ご本人からご挨拶を頂きました。
　本会の國井会長のご挨拶を頂いた後、当支部顧問の高橋昭氏による乾杯の発声を受け、参加された皆さんは、和
気あいあいとした雰囲気の中で海の幸や数々の美味しいお料理に舌鼓を打ちながら、日ごろの忙しさを忘れ、さらな
る躍進に向けて英気を養うことができました。

（通信員　髙木 みはる）

新年賀詞交歓会 和気あいあいと 石川昭政代議士からご挨拶を頂きました

研修会の様子

平成27年　新年賀詞交歓会

日 時

日 時

場 所

場 所

参加人数

参加人数

平成27年1月17日（土）　午前11時〜午後3時
国民宿舎　鵜の岬
支部会員19名（役員を含む）
来賓として、石川昭政治代議士と國井会長をお迎えしました。

平成26年12月6日（土）　午後1時30分〜午後5時
茨城県県北生涯学習センター
13名

平成26年度　第3回研修会
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県北支部県北支部 鹿行支部鹿行支部

　潮来のアイモア駐車場に集合して、鹿行支部会員の8名を含め、他のツアー客と一緒に41名で、両国国技館の枡席
で相撲を観戦してきました。
　午後1時30分頃に国技館に到着、観客はパラパラで何人もおりませんでしたが、相撲は8時30分から始まっておりま
した。
　枡席での観戦は初めてなので、うろうろしていると、ツアー客の中に相撲観戦ベテランの方がいまして、いろいろ解
説してくれました。
　中入り後あたりになると観客席は一杯になってきて、18年振りに開幕3日目での満員御礼の垂れ幕がでました。
　一時不祥事などもあり、停滞していた大相撲ですが、最近はまた人気が復活してきたようです。
　当日は、茨城県出身力士「稀勢の里」は、残念ながら負けてしまいましたが、土俵入り、弓取り式、土俵に向かう力
士を見たりして、改めて大相撲のしきたりなどを学ぶことができた有意義な研修となりました。

（文責　田向副支部長）

（通信員　石井　真児）

和やかに記念撮影

貴重な体験ができました

日 時

場 所

研修内容

参 加 者

平成27年1月13日（火）
両国国技館

「日本の国技である相撲の観戦を通じ日本の伝統文化について研修する」
吉川支部長他7名

支部研修旅行　大相撲初場所観戦ツアー
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